



Acta de la Reunión de la Comisión de Calidad del Grado de Lenguas y Literaturas Modernas - Francés

26 de febrero de 2015

ASISTENTES: Dra. Isabelle Moreels, Dra. Rocío Velasco de Castro, Dra. Concepción Hermosilla Álvarez, Dr. Salah Khan, Dr. Francisco Jiménez Calderón, Dra. Elisa Luengo Albuquerque y Prof.^a Carmen Cortés García.

Se disculpó por su ausencia el Prof. Silvano Carrasco Yelmo.

El jueves, 26 de febrero de 2015, a las 12.00 h, se reúnen en el Aula Polivalente de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Extremadura (Cáceres) los asistentes relacionados *supra* para tratar los asuntos que se mencionan a continuación.

1. Aprobación, si procede, de las actas de las cuatro reuniones anteriores, cuyos borradores se adjuntan. Se aprueban las actas por unanimidad con dos salvedades: que se corrija en todas las actas el tratamiento de Doctor a los profesores Carmen Cortés García y Silvano Carrasco Yelmo, pues no poseen tal grado; y que, en el acta de la reunión extraordinaria del 26 de enero de 2015, se rectifique la asignación de los apartados 7 y 8 de la Memoria de Calidad de la siguiente manera: "la Dra. Luengo Albuquerque se encargará del apartado 7 y el Dr. Jiménez Calderón, del 8".

Por otro lado, en el acta de la reunión extraordinaria del 12 de noviembre de 2014 se alude a la elaboración de folletos informativos sobre el Grado de Lenguas y Literaturas Modernas – Francés, en la que participan, en colaboración con la Comisión del Grado de Lenguas y Literaturas Modernas – Portugués, la Dra. Concepción Hermosilla Álvarez y la Prof.^a Carmen Cortés García, miembros de la Comisión. Al respecto, la Dra. Hermosilla Álvarez señala que los folletos no se acabaron de elaborar de la manera inicialmente prevista, porque el proceso pasó a ser responsabilidad del Decanato de la Facultad de Filosofía y Letras. La Dra. Hermosilla Álvarez y la Prof.^a Cortés García, que tuvieron conocimiento de tal cambio por casualidad, pidieron información al Decanato y este decidió solicitar la colaboración de ambas. Sin embargo, los folletos se han editado sin que tal colaboración haya acabado de concretarse. La Dra. Hermosilla Álvarez sostiene que la información que aportan los mencionados folletos es muy escasa. Además, la Comisión había propuesto a dos miembros para representar al título en la Feria Educativa, pero finalmente el Decanato designó a otras personas para ello.

2. Aprobación de la Memoria de Calidad del curso 2013-2014, cuyo borrador se adjunta. Se aprueba por unanimidad. El coordinador pide a la Comisión que, con vistas a la Memoria de Calidad del próximo año, siempre que uno de los miembros detecte una carencia o un problema en el título, lo comunique de inmediato al Coordinador, que lo anotará para incluirlo como propuesta de mejora.

Además, la Dra. Hermosilla señala que el análisis de datos por asignaturas debe ser más profundo: no se trata de indicar solo qué valores aumentan o disminuyen, sino que también debe reflexionarse sobre las causas de ello e interpretarse las cifras; por ejemplo, un 50 % tiene un significado específico si afecta a un grupo de dos alumnos.

Con respecto a la difusión del título, a la que se alude también en la Memoria, todos los miembros coinciden en que debe aumentar, y deben preverse nuevas acciones.

El Dr. Khan señala la conveniencia de avisar a la UTEC de que algunos datos no son correctos o se repiten.

3. Informes del coordinador. No existen.

4. Ruegos y preguntas. Varios miembros aluden al procedimiento de adjudicación de TFG, pues habrá propuestas de títulos y cambios de títulos por diversas razones. La Dra. Velasco de Castro, por ejemplo, apunta el retraso que se ha producido en la adjudicación de un TFG de una alumna, y se refiere al inconveniente de que la lista de adjudicación que figura en la *web* de la Facultad no se actualice. Se acuerda enviar un escrito a la Directora del Departamento de Lenguas Modernas y Literaturas Comparadas con propuestas para solucionar estos problemas. La Dra. Velasco de Castro, asimismo, ruega que se plantee la posibilidad de cotutelas y que alumnos de otros grados puedan elegir temas de otras áreas si son de su interés.

Se levanta la sesión a las 13.00 h.



Fdo.: Francisco Jiménez Calderón,
Coordinador de la Comisión de Calidad del Grado de Lenguas y Literaturas Modernas - Francés.